

BERITA TERBARU

Peduli dan Solidaritas, Bintara Remaja Polres Luwu Utara Bagi Takjil

Editor Jus - LUWUUTARA.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 22, 2024 - 20:46



Bintara Remaja Polres Luwu Utara Bagi Takjil

LUWU UTARA -- Jumat berkah merupakan hari yang sangat istimewa dalam agama Islam. Dipercaya bahwa pada hari Jumat, Allah SWT melimpahkan berbagai rahmat dan keberkahan kepada umat-Nya.

Tak mau ketinggalan dalam berbuat kebaikan di bulan Ramadhan, personil

Bintara Remaja Polres Luwu Utara beserta senior satu tingkat di atasnya , turut berbagi makanan takjil secara gratis kepada pengguna jalan. Aksi mulia ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama, terutama dalam memenuhi kebutuhan berbuka puasa bagi yang sedang bepergian. Jum'at (22 /03/24)

Di depan Markas Kepolisian Resor (Mako) Luwu Utara, Bripda Jusri Ba Sikeu dan Bripda Nur Afdah ba Sdm dan rekan-rekannya telah menyiapkan ratusan paket makanan takjil dengan cermat., semua disiapkan dengan penuh kehangatan dan keikhlasan untuk dibagikan kepada pengguna jalan yang melewati lokasi tersebut.

"Kami ingin berbagi kebahagiaan dan keberkahan bulan suci Ramadhan kepada sesama, terutama kepada mereka yang sedang dalam perjalanan. Semoga dengan berbagi makanan takjil ini, dapat memberikan sedikit kelegaan dan kebahagiaan di tengah-tengah perjalanan mereka," ujar Bripda Nur Afdah dengan penuh semangat.

Tidak hanya membagikan makanan, para anggota Polres Luwu Utara ini juga memberikan semangat dan doa kepada para pengguna jalan yang menerima bantuan tersebut. Mereka berharap agar amal kebaikan ini dapat menjadi ladang pahala bagi semua pihak yang terlibat.

Aksi berbagi makanan takjil gratis ini mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat sekitar. Banyak yang merasa terharu dan bersyukur atas kebaikan yang dilakukan oleh personil kepolisian tersebut. Semangat kebersamaan dan gotong royong pun semakin terasa kental di tengah-tengah masyarakat Luwu Utara, mengingatkan bahwa kebaikan selalu bisa diwujudkan dalam berbagai bentuk, terutama di bulan suci Ramadhan.

Di samping itu, Kapolres Luwu Utara, AKBP Muhammad Husni Ramli, S.I.K., M.H., juga memberikan tanggapannya terkait aksi mulia yang dilakukan oleh personil Bintara Remaja dalam berbagi makanan takjil gratis kepada pengguna jalan di bulan Ramadhan."Dengan inisiatif yang ditunjukkan oleh para personil kita, ini adalah contoh nyata dari semangat kebersamaan dan kepedulian terhadap sesama yang harus kita jaga dan perkuat, terutama di bulan suci Ramadhan ini. Saya sangat bangga melihat dedikasi dan kepedulian mereka dalam memberikan kontribusi positif bagi masyarakat," ujar AKBP Muhammad Husni Ramli.